

Employee EFT Enrollment Form – North America

Formule de participation au transfert électronique de fonds (TEF) – Employé – Amérique du Nord

Return via email to: APvendor@aircanada.ca

Envoyer par courrier électronique à ; APvendor@aircanada.ca

EMPLOYEE INFORMATION RENSEIGNEMENTS PERSONNELS DE L'EMPLOYÉ

New Application
Nouvelle demande Update
Mise à jour

Employee Name
Nom de l'employé

Employee Number
Matricule

Contact Telephone Number
Numéro de téléphone de la personne-source

Email Address (only one)
Adresse électronique (seulement une)

Payment notification will be sent to the email listed above from acpaymentnotification@aircanada.ca.
L'avis de paiement sera envoyé à l'adresse électronique indiquée ci-dessus à partir de l'adresse acpaymentnotification@aircanada.ca.

BANK INFORMATION RENSEIGNEMENTS RELATIFS À LA BANQUE

In order for electronic fund transfer setup to be completed, one of the following document types must be attached.

Afin que la demande de transfert électronique de fonds soit traitée, veuillez joindre l'un des documents ci-dessous.

- Direct Deposit Form (obtain from your financial institution)**
Demande de virement automatique (à obtenir auprès de votre institution financière)
- Void Cheque**
Chèque annulé

NOTE: We are only able to send EFT in CAD funds to banks located in Canada and US funds to banks located in the US.

NOTA: Les transferts électroniques de fonds aux banques situées au Canada doivent être faits en dollars canadiens, et ceux aux banques situées aux États-Unis, en dollars américains.

Air Canada is hereby authorized to credit payment for business expense claims to the bank designated, until cancelled in writing. Completion time for EFT setup and changes is 5 business days.

Par la présente, Air Canada est autorisée à faire un paiement pour les notes de frais à la banque désignée, jusqu'à ce qu'une annulation écrite soit fournie. Délai de cinq jours ouvrables pour la configuration et la modification des transferts électroniques de fonds.

Name
Nom

Signature _____ Date _____